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  ロ ー タ リ ー 財 団 月 間 

【第 2733 回例会】外部卓話「ゴキブリの生き残り戦略」前川純孝様 

 

」海江田順三郎パストガバナー 

 

housinn 

 

 

―職業奉仕賞（佐々木賞）授賞式― 

［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

［ゲストビジター］ 

受賞者 池田髙徳様、 池田幸子様（奥様）       

田畑 隆様（実弟） 

  

 

今年度の職業奉仕賞（佐々木賞）に、日高会員より推薦

がありました晃栄住宅に 25 年お勤めの大工棟梁池田高徳

様に決定をいたしました。池田様本日は誠におめでとうご

ざいます。心からお祝いを申し上げたいと思います。後程

贈呈式をさせていただきます。 

さて先週お話をしました 

今年度のクラブテーマ「絆 

のハーモニーを大切に」の 

絵と文字が完成しました。 

先週の金曜日に鹿児島商業 

高校へ行き、吉永先生を含 

め原君と内田君に面会し二 

人にお礼を述べた後図書カ 

ードをプレゼントしてきました。とても素晴らしい絵と文

字を書いてくれました。これをパネルにして例会の度に入

口のところに飾り、クラブテーマを浸透させていきたいと

思います。また機会がありましたら二人例会に来てもらっ

ていろいろと話を聞きたいと思います。 

また先日は 2012 年ロンドンパラリンピック金メダリス

トゴールボール選手の浦田理恵さんの話を聞く機会があ

りました。彼女は熊本県生まれで、教師を目指していた 20

歳の時に急激に視力低下し、「網膜色素変性症」と判明。

現在は左目の視力はなく、右目も視野が 95％欠損しており、

強いコントラストのものしか判別できないそうです。26

歳の時に、国立福岡視力障害センターに入所し、マッサー

ジや鍼・灸などを学んでいた際、ゴールボールに出会い競

技をスタート。国際大会への初参加は 2006 年 7 月のＩＢ

ＳＡ世界選手権大会。北京パラリンピック 7 位。ロンドン

パラリンピックでは夏季・冬季併せて日本史上初となる団

体競技での金メダルを獲得しています。彼女の話を聞いて

いて多くの感動と勇気とエネルギーをもらいました。ゴー

ルボール競技で最も大切なことは仲間に対しての思いや

りとコミュニケーションだと言われました。このことはま

さにロータリーでも言えることだと痛切に感じました。そ

してこのような障害者のパラリンピックにロータリーと

して何かしてあげられることはないのかなあということ

も併せて考えさせられました。以上で会長あいさつとさせ

ていただきます。 

 

 

      

①本日は例会終了後理事会が開催されます。理事役員はお

集まりください。 

②11/15 の公開講演会「児童虐待をうけた子ども達への支

援を！！」のチラシが改めて届きましたのでお配りしま

す。 

③204年 11月のロータリーレートは、１ドル＝106円です。 

④11/12の夜間例会の出欠をお知らせください。 

⑤リージョン 37号を配布しています。 

⑥上薗会員より預かりました文書をお配りしています。 

 

 

 

○玉利佳久君 本日は職業奉仕賞授与式ということで

池田髙徳様、誠におめでとうございます。今日までの多

大なご功績に心から敬意を表しますとともに今後益々

のご活躍を祈念いたします。 

○日高文治君 池田髙徳さん、職業奉仕賞（佐々木賞）

の受賞誠におめでとうございます。これからもお元気で

益々ご活躍されますよう、ご祈念申し上げます。 

○永田芳郎君 池田髙徳様、本日はお忙しいところ、職

業奉仕賞授与式においで下さりありがとうございます。

今後の益々のご活躍を祈念いたします。 

○武井美智子君 池田様、本日は職業奉仕賞、おめでとう

ございます。これからもお元気でご活躍ください。 

○柳元尚喜君 先日は結婚記念日にお花を頂きありが

とうございました。 

○上薗真歩君 今、妻とアメリカ出張中ですので欠席の

ままスマイルします。こちらは、秋の景色がとても綺麗

です。ところで、アメリカの LP ガス協会が大統領政府

の環境庁に提出した陳情書を日本語に翻訳しましたと

ころ、このたび日本ガス業界誌に掲載されましたのでお

届けします。この陳情書は、LPガスの数々のメリットに

触れながら、アメリカのエネルギー政策における LP ガ

スの重要性と更なる奨励を訴えたものですが、当然なが

ら、特に、東日本大震災後の日本のエネルギー政策にお

いても同様に重要です。去年のロンドン講演などの延長

戦として、こういったことに取り組みながら、鹿児島に

おけるガスエネルギーの普及に努めておりますので、ご

興味のある方は、ご高覧の上、ご批判ください。 

    小 計 8,000円   累 計 194,000円 

平成 26 年 10 月 29 日 第 2732 回例会 
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